

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN BUDAYA ORGANISASI TERHADAP KINERJA PEGAWAI DI KEMENTERIAN AGAMA KOTA PEKANBARU**

**Novita Sari**

**11471202516**

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara parsial dan simultan gaya kepemimpinan dan budaya organisasi terhadap kinerja Pegawai di Kementerian Agama Kota Pekanbaru. Penelitian ini dilakukan pada Kantor Kementerian Agama Kota Pekanbaru Jl.Rambutan Arifin Ahmad pada bulan Januari-Juli 2018. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 68 orang dengan menggunakan metode sensus. Dalam penelitian ini menggunakan deskriptif kuantitatif dengan analisis regresi linier berganda. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, gaya kepemimpinan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja pegawai pada kementerian agama kota pekanbaru. Sementara, budaya organisasi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja pegawai pada kementerian agama kota pekanbaru. Artinya secara simultan atau bersamaan gaya kepemimpinan dan budaya organisasi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja pegawai pada kementerian agama kota pekanbaru. Sementara nilai R sebesar 0,786 atau 78,6% berarti terdapat hubungan antara gaya kepemimpinan dan budaya organisasi terhadap kinerja pegawai pada kementerian agama kota pekanbaru. Nilai R Square sebesar 0,617 atau 61,7% gaya kepemimpinan dan budaya organisasi dapat mempengaruhi kinerja pegawai pada kementerian agama kota pekanbaru sementara sisanya 38,3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak digunakan dalam penelitian ini.

**Kata Kunci : Gaya Kepemimpinan, Budaya Organisasi Dan Kinerja**